

# HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS  
pago anticipado

Año VI—Núm. 1.650

Viernes 30 de Septiembre de 1910

PLAZA DE LAS MONJAS, 5, BAJOS

SUSCRIPCIÓN  
pago adelantado

## Agua de Solares

Especialmente indicada en los CATARROS INTESTINALES, NEURASTENIA GÁSTRICA E HIPERLOIDIA.  
De uso universal como AGUA DE MESA. Facilita la digestión y es grata al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.  
De venta en farmacias y droguerías.  
Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

## Almacén de Paquetería, Mercería

Y NOVEDADES

**T. MAS CANDELA**

Calle de San Nicolás, 3 y Angeles, 28

Ventas al detall por piezas, paquetes y madejas al precio del por mayor

Grandes y variados surtidos en tiras y entredos bordados, puntillas, telas apliación, pasamanería, cintas Liberty, sotaigs, galones, entredos tul y otros artículos de novedad para adornos de vestidos.

Extraordinario surtido en sedalinas y algodones finos, calidad superior para medias, colores y negros indestructibles, recomendables a las magníficas.

Las únicas casas que vende sus artículos al detall, al precio del por mayor por piezas, paquetes y madejas.

## NUESTRA CAMPAÑA

Por fin, no nos hemos equivocado; ya han empezado, *sable en mano*, a hacer la suscripción para recaudar fondos destinados a los festejos de la Semana Deportiva, que tendrá lugar en Enero próximo de 1911.

Ya tienen recaudadas 2.285 pesetas, y en la lista de recaudación hasta ahora, solo figuran los nombres de los que prodigan de los que contribuyen a sostener las cargas del Estado, es decir, de los que siempre pagan el pato.

Veremos cuando empiezan a contribuir los que chupan y llegaron a esta población con las botas rotas y disponen hoy de algunos miles de pesetejas, a cuánto hacen elevar la lista de la recaudación.

Porque nuestra Excmo. Diputación Provincial, en concepto nuestro, no debe dar nada, pues la esperan los asilados que se encuentran completamente desahucados, los contratistas de abastos que agobiados por las deudas que tienen no pueden dar de comer a los desahuciados de la tortura y los empleados que en las tiendas empiezan ya a infundir recelos.

La Diputación, bastante trabajo tiene si quiere cumplir con su deber, de hacer ingresar a los pueblos para tapar tanta vergüenza.

¿Y el Ayuntamiento? A esta caserón hay que mirarle con lentes de doble visión, hay que procurar, llamándole la atención, que escondriñen por dónde para las cantidades destinadas para la urbanización del ensanche, en qué se han invertido; si las transferencias de capitulos son legales; cuando van a recomponer la mayoría de las calles de la población, convertidas en incoherentes muldadas y excitar el celo de la Corporación municipal, para que lleve a la práctica la sustitución del recaudo del impuesto de consumos, cuya obra meritosa dará al traste con la desmoralización que se desborda a la sombra de ese impuesto, que solo impera en los pueblos faltos de cultura y de sentido común.

¡A 2.385 pesetas llega la recaudación hasta hoy, producto del trabajo incesante, producto del esquilmo industrial que apenas puede vivir por las abrumadoras cargas que sobre él pesan y que casi estamos seguros que al hacer el donativo lo harán obligados por aquello del que dirán!

Pero vamos, después de todo, nos queda el consuelo de que si los festejos se celebran, Dios mediante, se pagarán religiosamente los trabajos que se manden hacer, porque si nuestra memoria no nos es infiel, aun queda algo en el aire de la primera vez que el rey nos visitó, que

las fiestas proporcionaron pingües beneficios para la clase obrera y reportaron grandes ventajas a nuestra ciudad, ventajas que los monarcas traen consigo visitas, según el criterio de algunos que usando gafas, no ven más allá de sus narices.

Pero lo que nos interesa, y lo que ha despertado la curiosidad del vecindario, es saber la cantidad que aportan para los festejos los chupópteros que existen apegados a tres colmenas democráticas e inagotables que existen en nuestra ciudad desde que el consejismo impera en ella.

Eso por una parte, y por la otra desea también saber el vecindario, en qué contribuyen todos esos individuos ricos chonches a los demás para quedarse luego en casa y lucir únicamente el frac en los actos oficiales.

Las gentes en el día son muy curiosas, y excitadas a que todo se exteriorice con el fin de conocerlo al detalle.

## Inauguración

del Centro Republicano perteneciente al distrito 7.º.—Barrio de San Antón.

Excede a toda ponderación el acto anoche realizado por los republicanos del simpático y populoso barrio de San Antón. Pueden darse por muy satisfechos los organizadores de la fiesta, puesto que el pueblo republicano supo pagar con creces los trabajos realizados.

La hora anunciada para empezar el acto era las nueve y desde mucho antes ya estaba el amplio salón del Circolo completamente atestado de un selecto auditorio entre el cual veíanse muchas caras bonitas de republicanas que habían acudido solitas a prestar con su belleza todo el realce que se merecía el acto que iba a realizarse.

Las hermosas banderas de los partidos socialista y republicano se hallaban enlazadas; dando frente al público y a un lado y otro de estos simpáticos símbolos, se destacaban los retratos de Pablo Iglesias y Salmerón. Una hermosa oleografía representando a una soberbia matrona republicana se halla colocada en medio y un poco más abajo la austera figura del Dr. Esquerdo se destaca en toda su grandeza. Más allá se ve el retrato del querido Pi y Margall, y otro testero se honra con la figura del insigne Castelar.

Una banda de músicos, situada en la puerta de la calle, ameniza el acto tocando la Marsellesa.

Preside el Sr. García Soler (D. Francisco) teniendo a su derecha al secretario del subcomité Sr. Ferrándiz y al jefe de policía D. Esteban del Valle; a su izquierda se hallan sentados los concejales Sres. Ors, Sánchez Sampelayo, Gomis y Carbonell.

Empieza el presidente haciendo la his-

toria del partido republicano alicantino durante estos tres últimos años, para decir que habiendo tomado tanta fuerza se ha hecho preciso una buena organización para la mejor marcha. De aquí la apertura del local que al igual del subcomité del Carmen, viene a llenar un hueco por todos deseado.

Concede la palabra a

**D. Lorenzo Carbonell**

quien empieza manifestando que por tener que hacer uso de la palabra en otro sitio, será breve. Felicita a los organizadores del acto que se celebra y añade: «teneis banderas, hermosas fotografías, aun más hermosas mujeres que han venido aquí esta noche para honrar con su presencia este simpático acto. Teneis música a la puerta, teneis jóvenes entusiastas, lo teneis todo, nada os falta... ¡a trabajar, pues, que la República será nuestra.»

Fué muy aplaudido.

**Conrado Pérez**

Joven profesor de Instrucción primaria, hace uso de la palabra y con frases elocuentes entona un himno a la mujer a la que considera como la parte más importante para la educación del niño. Abomina de las mujeres mogigatas y santurronas y tiene frases viriles para las que sobreponiéndose a las mentiras religiosas, ayudan a sus esposos en la benévola obra de emancipación.

Tiene frases de elogios para los oradores que le han de seguir en el uso de la palabra, sus amigos López Arias, Sevilla y Verdes Montenegro y termina alentando a todos para proseguir la obra comenzada.

Una salva de aplausos coronó la brillante oración del Sr. Pérez.

El presidente concede la palabra al veterano

**D. Rafael Sevilla**

Comienza el Sr. Sevilla felicitando a los señores que componen el subcomité de este distrito, por el acierto que han tenido al inaugurar este local.

Con frases, como solo sabe hacerlas el director de *La Unión Democrática*, hace el relato del hecho que se conmemora: el 29 de Septiembre de 1868, y consigue arrancar aplausos de los que escuchan su palabra tranquila, reposada, pero llena de calor y vida. Tiene arranques viriles contra la reacción y demanda el concurso de todos para ayudar al señor Canalejas en su obra de emancipación clerical.

Al levantarse nuestro compañero

**Baldomero López Arias**

para hacer uso de la palabra, resuena en todo el local una nutrida salva de aplausos, que se prolonga durante breves minutos.

Dice que nunca sabrá agradecer bastante la deferencia que para con él ha tenido la Junta del subcomité invitándole a tomar parte en la fiesta que se celebra, hoy que parecen olvidarse los trabajos de los antiguos veteranos dando los puestos de honor a los que entraron en el campo de la República con una procedencia política dudosa y pasando por la puerta trasera.

Vosotros queridos correligionarios del distrito séptimo—habéis querido darme una muestra del afecto que me teneis, y yo siempre dispuesto para la lucha he venido para decir: «aquí estoy, si en mis palabras encontráis algo que os pudiera molestar, perdonadme; la intención es honrada, el malquerer no cabe en mi pecho.»

Se congratula de ver unidas las banderas republicana y socialista y dedica un recuerdo a los inmortales prohombres del republicanismo, cuyos retratos adornan las paredes; es su querido maestro Pi, al consecuente Esquerdo y al anti-clerical Salmerón. Tiene frases laudatorias para el campeón del socialismo Pablo Iglesias, de quien dice es todo un carácter.

«Motiva—añade—esta velada la conmemoración del 29 de Septiembre y la inauguración oficial de este centro, y a la verdad, nunca supisteis ser más opor-

unos ahora que la conjunción republicano-socialista prepara sus huestes para una segunda edición del Puente de Alcolea. Aquella tiró a Isabel II, pero no tuvo fuerzas para resistir la Restauración; nuestra segunda edición corregida y aumentada por la experiencia de los años transcurridos, dará al traste para siempre a la anacrónica monarquía.

¡Ay si Prim y Serrano levantaran la cabeza! ¡Ay si nuestros grandes héroes que supieron sacrificaron por la patria pudieran ver el estado de prostración, de abandono y de decadencia en que se halla sumida nuestra santa madre España. ¡Cómo abominarían de nosotros que hemos consentido tantas vergüenzas, tantas humillaciones, tanta deshonra...

Con la ley de jurisdicciones, ese atentado a nuestros sacrosantos derechos, con la libertad de imprenta siendo un mito a pesar de los cien años transcurridos desde las famosas Cortes de Oádiz, con el derecho del sufragio pisotado una y mil veces por gobernantes desaprenhivos, con las cargas del Estado cada vez más insostenibles; sin hombres de gobierno, amantes del bienestar común, sin fomento de las artes, sin protección a la industria, sin nuevos tratados de comercio que pongan en actividad las fibras todas de este pueblo laborioso, sin escuelas dignas de llamarse tales, sin nada de lo que enaltece a los pueblos y, por último, sin virilidad para exigir de nuestros gobernantes amplias reformas que nos capacite ante Europa, no puede darse cuadro más triste en la época actual.

Se nos trata de distraer con guerras, con semanas deportivas y corridas de toros, pero el pueblo debe estar bien despierto.

Es menester que desaparezca la ley de jurisdicciones porque para nosotros, ciudadanos libres, está ante todo y sobre todo la supremacía del poder civil. Nadie nace militar, éste sale de las filas del pueblo, fué paisano antes que soldado y siendo soldado es sólo un brazo de la nación, por qué, pues, erigirlo en cabeza?

Es menester que desaparezca el lapiz rojo del fiscal. Tenemos libertad para escribir, pero a cada momento se ciernen sobre la cabeza del pobre periodista que dejé traslucir su corazón al correr de la pluma, el proceso, la cárcel, el destierro, el presidio. Bonita libertad. La libertad existe para los carcos, para la prensa ultramontana, para los soberbios curas que despotrican diariamente desde los pulpitos sin que la monarquía se atreva con ellos.

Por eso yo he dicho y vuelvo a repetir que es imposible ser católico y republicano. De nada servirán nuestras campañas si se pide la bendición al cura para la unión de dos corazones, para el fruto de nuestros amores y para el entierro de nuestros deudos.

La reacción se ríe mientras la mujer vaya al confesionario y los hijos a las escuelas maristas.

Por eso pudieron Maura y Lacierva envalentonarse y retrotraernos a los tiempos absolutistas. Y esto hay que impedirlo a todo trance.

Es menester que el trabajador coma; porque tiene derecho a la vida. Pero que coma no de cualquier manera, sino lo mejor posible, que vista de igual modo y que tenga una casa de hombre y no de bestia. Porque resulta bochornoso que haya quien se muera de hambre, mientras se arroja a los perros de caza exquisitos manjares.

Es cruel que mientras hay muchos que cuentan por centenares las cabezas de ganado, otros no tienen más ganado que el que llevan en la cabeza. Y esto porque no tiene tiempo de cuidarse de las leyes de salud e higiene. ¡Qué puede hacer aquel que durmiendo en húmedo suelo sobre mal-oliente jergón ó bajo la techumbre chinchosa de una guardilla se levanta con los oídos del día para ir al trabajo del taller, del muelle, de la fábrica y sin tiempo material para asearse por temor a llegar tarde y que el capataz le despidiera, que puede hacer este hombre, digo, para cumplir los preceptos higiénicos?

Este hombre no sabe lo que son doluras del hogar, huye del contacto matrimonial por temor a que otro ser presentándose en la esfera de la vida merme los escasos alimentos de la familia. ¿Y no es esto bochornoso? ¿no es miserable que esto ocurra a pesar de nuestro decantado progreso?

Se cree remediarlo todo con el servicio militar obligatorio y con el Instituto de Reformas sociales, como si a nadie se le pudiera obligar a practicar actos que repugna su conciencia.—Se declara partidario del voluntariado y añade refiriéndose a las accidentes del trabajo—hoy por 6.000 reales cree el patrón tener derecho a la vida del obrero. Si se cae del andamio se paga y negocio concluido; si es aplastado por una mole rosca de la cantera, se sueltan las perras y adios humanidad.

Entre después en interioridades locales y dice que para destruir tantos abusos y para que la vida local se desarrolle en consonancia con lo que exige el ornato y la limpieza pública, hace falta apoderarse de los municipios, de las diputaciones y de todas las dependencias del Estado, para barrer a tanto paraíso como vive a la sombra de la sotana ó de la levita del cacique.

Por eso vuelve a felicitar al subcomité y aconseja a que se trabaje sin descanso en el expurgo del censo.

Hemos venido al mundo para distraer de la vida y sería una cobardía que siendo nosotros los más, nos resignemos a morir siendo esclavos unidos al carro de unos cuantos tiranuelos que no tienen más méritos que el haber amontonado riquezas amasadas con la sangre de los infelices.

Nuestro compañero fué felicidísimo y durante el curso de su oración aplaudió varias veces con entusiasmo.

Después hizo uso de la palabra

**D. Pascual Ors**

Dice que no tiene oratoriana pero que tiene fe; que él no puede ser apóstol, pero sí martir, y supuesto que los enemigos de la libertad arrojan el guante para el 2 de Octubre, allí estará él para castigar las procaçidades de los carcondas. Tiene frases deliciosas para la mujer y demanda su concurso para la lucha contra el clericalismo.

**D. José Verdes Montenegro**

se levanta y es ovacionado. Se congratula de oír a los republicanos expresándose en un lenguaje que jamás antes oyó. Jamás nosotros atacamos a la República—dice—lo que siempre combatimos y combatiremos es a los falsos republicanos. Alude a Melquisedes Alvarez que en las salientes elecciones de Oviedo no ha tenido reparo en ponerse al lado del Gobierno y en contra de los socialistas.

Dice que es consolador lo sucedido en la huelga de Bilbao, en donde el espíritu de solidaridad se abrió camino franco entre socialistas y republicanos.

Refiriéndose a la cuestión religiosa, dice que hoy el que no se casa civilmente y en todos los actos de su vida no practica el alejamiento de la Iglesia, es porque es un cobarde que no tiene la suficiente voluntad de ponerse ante la fiera reacción. Pide atención para las cuestiones sociales que son la base fundamental de la vida, porque «sin el pan para el cuerpo no habrá nunca pan para la inteligencia.»

Termina felicitando a la Junta del subcomité por la valentía que supone la apertura de un nuevo centro y alienta a todos para que trabajen con fe y constancia en esta santa obra de demolición de añejos prejuicios.

El Sr. Verdes Montenegro, que estuvo feliz en la expresión y demostró ser un maestro de la palabra, oyó repetidas veces aplausos cariñosos para los conceptos expresados.

Mientras hablaba el sabio catedrático, entró en el salón el

**Doctor Rico**

á quien se concedió la palabra tan luego hubo terminado el jefe del socialismo alicantino.



# TOS FERINA

Curación radical de la tos ferina (coqueluche) sin necesidad de cambiar de aires por el Jarabe antiferino del doctor Aguiló comprobado por reputados facultativos.  
Se vende y dan prospectos en la farmacia del autor, Mayor, 51, Alicante.  
Se remite por ferrocarril con reembolso.

El Dr. Rico dice que no viene a hacer un discurso, porque hallándose su espíritu empapado en la cuestión magna que se acerca de abolición de los consumos, mal podría expresar todo lo que siente en estos momentos de regocijo para la familia republicana.

Pide el concurso de todos para que desde mañana asistan a las sesiones del Ayuntamiento y alienten con su presencia a los que tratan de hacer que desaparezca ese odioso impuesto. «Allí—dice—vuestra actitud debe ser solo espectante, no podéis hacer más; pero si a pesar de nuestros esfuerzos nada conseguimos, entonces vosotros cumplid con lo que demanda de consuno la razón y la justicia.»

«Y ahora solo me resta felicitaros por el acto de esta noche, y quiera la Providencia tengáis Órculo para muchos años. Aquí tenéis a la mujer, y cuando la mujer está a nuestro lado, todas cuantas empresas emprendamos se verán coronadas por el más franco éxito. A trabajar pues y a cumplir. No digo más.»

El presidente dió por terminado el acto, y poco después fueron obsequiados los concurrentes con pastas y exquisitos vinos.

Bien emprende sus tareas el simpático Órculo de San Antón.

Nota bene.—Se leyeron adhesiones de Lerroux y Soriano, y unas hermosas cuartillas del Dr. Esquerdo que mañana publicaremos.

Roberto de ALCARAZ

## DOLORINA

Remedio eficaz contra el dolor de cabeza, neuralgias, jaquecas, reumatismo y la sística. Una dosis 15 céntimos. Caja de diez 1'25 pesetas. Pídase en las principales Farmacias y Droguerías.

Depósito: Farmacia señora viuda Soer Sánchez.

## La crisis se aproxima

Continúa latente en el fondo del Ministerio y por evitar hacerla parcial, llegará a convertirse en total.

Estaba escrito que el Gabinete del Sr. Canalejas muy pronto pasaría a la posteridad.

Por temor a la posibilidad de conflictos de orden público, todo se prohíbe en este país de las libertades públicas y de los pujos democráticos.

El Sr. Canalejas tiene miedo a la libertad, al ruido de la libertad; al movimiento, al bullicio, a la algarazas de la libertad. Las borrascas de la libertad le infunden pánico. Prefiere, sin duda alguna, la calma, la tranquilidad, la paz, esa paz inmovible de los que pierden el rumbo y esperan la hora de la liquidación para rendir cuentas y marcharse a su casa entregándose al descanso y estudiar la reforma de su programa, de aquel programa que en su propaganda hizo concebir las esperanzas más halagüeñas de regeneración y libertad.

El Sr. Canalejas procurará lavarse las manos cuando permanezca en su casa y de nuevo empiece a rendir tributo a sus costumbres patriarcales.

No cabe duda que la situación porque atraviesa D. Pepe es comprometida, en lo que cabe, pues para nadie es un secreto ya que por todo el mes de Octubre ocupará la presidencia del Consejo el general Weyler.

Por más que la crisis que se acerca tenía su plazo fijo, la prohibición de la manifestación de Bilbao ha acelerado los acontecimientos.

Entre los prohombres del liberalismo se han hecho apuestas, y hay quien se ha adelantado hasta a dar los nombres de los que han de formar parte del nuevo Gobierno presidido por el general.

Los nombres de los nuevos ministros son:  
León y Castillo, de Estado.  
Romanones, Gobernación.  
Barroso, Gracia y Justicia.  
Navarro Reverter, Hacienda.  
Gasset, Fomento.  
Villanueva, Marina.

## Alba, Instrucción pública.

La cartera de Guerra se la reservará el Sr. Weyler.

En estas afirmaciones están interesadas muchas personas de caracterizada personalidad política y hay hechas muchas apuestas de interés.

## Politiqueo

Los periódicos de Madrid publicaban hace unos días unas declaraciones del presidente del Consejo, con respecto a la manifestación celebrada en Málaga pidiendo la transformación del impuesto de Consumos, que textualmente decía:

«La manifestación de Málaga no ha revestido importancia, a lo sumo acudieron unas cuatrocientas personas al acto.»

Hoy *España Nueva* publica un telegrama de su corresponsal en Málaga, que dice:

«La Asociación Regional ha dirigido un telegrama al presidente del Consejo de ministros, protestando, en nombre de las 32 corporaciones malagueñas que concurrieron a la manifestación del domingo en número superior a 25.000 individuos, de la falsa información facilitada por el jefe del Gobierno.»

El acto grandioso llevado a cabo el domingo último acredita la cultura y el amor a la justicia del pueblo malagueño.

Pide este pueblo en su telegrama que, puesto que se les ofendió públicamente, de igual forma se les dé la satisfacción que se merecen.

La opinión se encuentra justamente indignada.»

Es de lamentar que en nuestro país esté de moda el hablar tanto.

## Oído a la caja.

Los periódicos de la Corte llaman la atención y dicen:

«Vamos a entrar en el mes de Octubre y aún no saben los vecinos de Madrid si los Consumos van a desaparecer. Los distintos arbitristas de nuestro Municipio, entretenidos en discutir unos con otros sus respectivos proyectos de transformación, no caen en la cuenta de que faltan tres meses para entrar en el nuevo año económico, y aún no se ha resuelto nada práctico, pero estamos alerta y nos prevenimos contra los que a *sotto voce* intenten algo en perjuicio de los intereses del pueblo.»

Lo trasladamos a quien corresponda. Las cosas claras, que el tiempo pasa volando.

## Cámara Oficial Agrícola de Alicante

Admite imposiciones al 4 por 100 de interés anual; garantías y seguridad en las operaciones. Oficinas: Parque, 15, 1.º, Alicante, todos los días laborables de nueve a una y de tres a cinco.

## Tribunales

Mañana se verá en la segunda sección de la Audiencia, el juicio oral de una causa instruida en el Juzgado de Elche, por disparo de arma de fuego y lesiones, contra Luis Serrano Rodríguez y otro. Defensor, Sr. Gómez Valdivia. Procurador, Sr. Navarro de Castro.

También mañana, como todos los sábados destinados al efecto, se verán varias vistas previas de esas instruidas en esta capital y demás partidos judiciales, para la apertura de juicios o sobreseimientos, según resulta de los sumarios por la clase de delitos.

## Importante proyecto

Hoy ha sido presentado a la Alcaldía por el concejal republicano D. Lorenzo Carbonell, un detenido estudio acerca de los consumos, cuyo aventajado profesor mercantil D. Conrado Pérez Aznar, autor del mismo, somete a la delibera-

ción de las comisiones respectivas que han de entender y resolver sobre la conversión del impuesto referido para que en próximo cabildo sea puesto al conocimiento de esta corporación municipal.

Tan importante proyecto que hemos tenido ocasión de estudiar, honra sobremedida a su indicado autor D. Conrado Pérez, a quien felicitamos y cumplimos con darle nuestra enhorabuena, por tan minuciosos detalles de verdadera aplicación en el asunto que nos ocupa.

Dicho trabajo tan útil como provechoso lo publicaremos oportunamente en nuestro periódico, luego que sea examinado por la comisión nombrada al efecto.

## Noticias

### Por débitos a la Hacienda

La Tesorería de Hacienda hace saber: Que no habiendo satisfecho sus débitos D. José Llorens Ferrando, procedase contra él por la vía ejecutiva, a cuyo efecto se le declara incurso en el primer grado de apremio con el 5 por 100 de recargo.

### Instrucción pública

El día 5 de Octubre próximo deberán encontrarse en el Paraninfo de la Universidad los opositores y opositoras para exámenes públicas anunciadas en este distrito universitario.

— Por la subsecretaría principal de Instrucción pública se ha desestimado una instancia de D. Joaquín Planelles.

### Los calvosi

Los que han padecido enfermedades graves.

Los que quieran conservar una cabellera larga, sedosa y exenta de microbios u otros enemigos que amenacen su destrucción, deben usar EL AGUA GRIEGA que es el mejor y más barato calvicida.

Venta en todas partes, a 2 pesetas franco.

Depósito: R. Romero y J. Pallás, Princesa, 6.

### Viajeros

Hoy han llegado por distintas vías férreas, los viajeros siguientes:

Por la de M. Z. A., 315.

Por la línea de Murcia, 450.

### Se alquila

Se alquila una planta baja con toda su estantería para un establecimiento, situada en la calle de Labradores número 10, esquina a la de San Pascual.

Darán razón, San Pascual, núm. 1. Alicante.

### Enlace próximo

En breve contraerá matrimonio en esta capital con la bella señorita Monserate Martínez, nuestro querido y particular amigo D. Francisco Cantó.

Por adelantado deseamos a los futuros esposos toda clase de venturas en su nuevo estado.

### Cédulas personales

Para que puedan proporcionarse sin recargo las cédulas personales cuyo plazo voluntario cumplía hoy, el Ayuntamiento ha concedido otra prórroga de 30 días para adquirir dichas cédulas, que terminará el 31 de Octubre próximo.

### Festejos

La Comisión ejecutiva de la junta Magna de festejos, ha acordado llamar a concurso por medio del presente aviso a todos los señores artistas pintores de esta localidad, para que dentro del plazo de diez días, contados desde hoy, presenten a la referida Comisión un boceto de los carteles que han de litografiarse anunciando la Semana Deportiva, cuyo tamaño ha de ser de 2 por 1'20 metros.

Al presentarse el boceto deberá indicarse el precio por que el artista ofrece realizar el trabajo y la Comisión elegirá entre todos el que estime más conveniente.

Alicante 28 de Septiembre de 1910.—El secretario de la comisión ejecutiva, Enrique Ramos.

### Rifa

Ayer por la mañana rifaron en la calle de Alvarez, núm. 2, Francisco Gó-

# LA LUCENTINA

## GRAN ALMACEN DE CALZADO

## ASCENSION ARACIL

Grandes existencias en calzados de las acreditadas fábricas de Palma de Mallorca, Barcelona Valencia, Bilbao y Eida. SOLIDEZ, ELEGANCIA y ECONOMIA. Precios sin competencia a increíbles desde 0'25 el par hasta 2'50 pts. Queremos la venta exclusiva con pequeñas utilidades, en la mucha venta es la ganancia.

OJO.—No equivocarse, ya la conocéis bastante.

LA LUCENTINA CALZADO MALLORQUIN

Y a la vista del público

Visitar el almacén, está todo en los escaparates

Plaza Isabel II, 27 y San Francisco, 17, ALICANTE

ENTRADA LIBRE — NO CONFUNDIRSE

# MUNDIAL

Exquisito refrescante espumoso

## ANIS TROPICAL

## PUNTI Y DEU

## BARCELONA

Representante en Alicante: Arturo Bas.

Pídase en todos los establecimientos

mez Melchor y la tórtola Ramona Masanet, propinándole el Francisco a la Ramona una serie de mamporros, ocasionándole varias erosiones que le fueron curadas en la Casa de Socorro visitando el Gómez la Inspección de Vigilancia acompañado de los guardias de seguridad números 7 y 50.

### Estudiantes

Señora viuda ofrece habitaciones con asistencia a precios módicos.

Maldonado, 3, principal.

### Nuestras calles

Es verdaderamente bochornoso el lamentable estado de abandono en que se encuentran la mayor parte de nuestras calles. En algunas las aceras ó brillan por su ausencia ó están en tan anómalo estado, que ofrecen un peligro para los transeúntes que tengan que pasar por ellas.

Si se agrega a esto la poca limpieza que hay, dejándose que se formen charcos inmundos en donde germinan los bacilos de enfermedades infecciosas, convendremos en que vivimos de milagro. «¡Vaya un alcalde que Dios nos ha dado!»

### De gran interés para todos

No dejar de visitar el elegante y acreditado establecimiento, Imprenta, Librería y Papelería, de D. Manuel Pastor, establecido en el sitio más céntrico y concurrido de Alicante, calle Mayor, 1 y 3.

En dicho establecimiento hemos tenido el gusto de admirar un excelente y variado surtido, la última palabra en estuches y en papel y sobres que acaban de llegar de Alemania a precios de una baratura increíble.

Esta casa, montada con todos los adelantos modernos de las primeras de España, es la única donde el público puede encontrar cuanto desee en los innumerables artículos que abrazan los ramos de las tres industrias ya citadas.

Diariamente recibe el Sr. Pastor las últimas novedades para complacer a su numerosa y distinguida clientela, y el que sonda a su casa a buscar cualquier objeto, puede tener la seguridad de encontrarlo y de que ha de salir satisfecho.

En artículos de escritorio, devocionarios, participaciones de enlace, menús recuerdos de comunión, etc., dispone de un surtido inmenso, como asimismo en toda clase de obras de los mejores autores nacionales y extranjeros.

Esta casa se encarga también de gestionar la concesión de marcas de fábrica, comercio y agrícolas; patentes de invención, modelos industriales y nombres comerciales a precios módicos.

### Hacia el salvajismo

Frecuentemente vemos en las aceras y rincones de algunas calles los efectos

de la última función de la digestión, que causan náuseas a quien los contempla.

Otras veces vemos como los muchachos ineducados de algunos barrios entablan sus contiendas al aire libre y a pedrada limpia, poniendo en peligro a los vecinos de los contornos y a los pechíficos transeúntes.

Esto que no debía de suceder habiendo para evitarlo al cuerpo de la guardia municipal, se perpetúa, por lo visto, dando el poco celo que estos funcionarios del Municipio desplegan.

Llamamos la atención del señor alcalde para que éste a su vez lo haga al señor jefe de la guardia municipal; pues ya que el pueblo paga, es justo se le sirva como merece.

Por hoy nada más.

### Se necesita

Para auxiliar en un Colegio de segunda enseñanza, se necesita un Bachiller.

Para informes a D. Silverio Estevan-Pego.

### Debe evitarse

Llamamos la atención a las autoridades sobre el abuso que cometen unos cuantos muchachos, los cuales en el momento en que salen los niños del Albo del Remedio, los apedrean y molestan rompiendo las empalizadas de dicho Albo y poniendo en peligro las vidas de los transeúntes que por allí pasan.

Oreemos debe corregirse semejante abuso.

### Desgracia

En la Inspección municipal tuvieron noticia ayer tarde de que en la calle del Postiguet y anejo de la carretera había un hombre tendido.

Inmediatamente se personaron en el sitio indicado un cabo y varios guardias, que ayudados por unos vecinos lo condujeron a la Casa de Socorro, donde fue curado de una herida leve, pasando después a su domicilio.

Este individuo se cayó al pasear de encima de una burra que conducía, por estar embriagado.

### Nos alegramos

Se encuentra ya fuera de peligro de la rápida enfermedad que durante unos días se desconfiaba el poderla salvar, la preciosa niña Carmencita, hija de nuestro querido y buen amigo D. José Martínez Ocaña.

Vivamente lo celebramos.

### Señor Bueno

Suplicamos al señor alcalde que recuerde que entramos en la época de lluvias y que por consiguiente se necesite



# Almacenes de 'La Estrella'

PRECIO FIJO

Plaza de Castelar, 3 y 5 (Antes Paseo de Méndez Núñez)  
Especialidad en confecciones

PRECIO FIJO

Lanas, sedas, armazones, pañetes, gran variedad de fantasía, tapicería, mantillones, mantelerías, géneros de punto, colosal surtido en sombrillas y tapasoles. Trajes de caballero y niño, guardapolvos, camisería, corbatería, cubiertas jacetel y piqué, americanas de alpaca de hilo y guerreras. Depósito en artículos negros y blancos y del corsé marca O. P. a la Sirena. Grandes talleres de sastrería á cargo del reputado cortador Señor Verdú

## Grandes Confecciones TORRES

Mayor, 5 y 11.-ALICANTE

rio que nuestras calles sufran un poco de arreglo en su piso, evitando de este modo los baches que existen y que en días de lluvia se convierten en depósitos de agua que más tarde se corrompen con grave perjuicio de la salud pública. Creemos que el Sr. Bueno no desoirá nuestra súplica.

### Visitado y os convencerá

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espinosa, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo que siendo indispensable para su casa le costará más barato que en ninguna otra parte.

Especialmente en todo cuanto se relaciona con la electricidad, es sin duda uno de los primeros centros de España. En lámparas incandescentes de filamento de carbón, de Tántalo y metálicas, hay enormes existencias de las mejores marcas conocidas, y como sus contratos los hacen por muchos millares pueden vender lo mejor y lo más barato. Por ejemplo: las lámparas de filamento metálico que en todas partes se venden á 3 pesetas las de 16 bujías y 3'25 las de 25, 32 y 50, Espinosa, Muñoz y Vidal, las venden á pesetas 2'25 las de 16 bujías y 2'50 las de 25, 32 y 50 bujías. Vale la pena de visitar esta importantísima tienda, que honra á nuestra doblección.

### Casa de Socorro

Guardia para mañana:  
Médicos: D. Federico Fajardo y don Carlos Limiñana.  
Practicante: D. José Carbonell.

### Nuestro clima

He aquí los datos de meteorología tomados en el observatorio del Instituto Alicante hoy 30 de Septiembre de 1910.  
Barómetro 762.3  
Termómetro (Seco) 22.4  
(Húmedo) 21.0  
Viento, N. calma; velocidad 165 kilómetros.  
Atmósfera, cubierta.  
Mar, calma.  
Temperatura máxima al sol en el vacío 58.0; en el aire, 35.6.  
Id., id. del aire á la sombra, 26.0.  
Id. mínima durante la noche, 18.6.  
Irradiación nocturna, 18.4.  
Evaporación en milímetros, 2.80.  
Lluvia id., 0.00.  
El catadrático, Antonio Valero.

**Coche para los Baños de Busot**  
Saldrá directamente de la Posada de la Balseta y del Hotel Samper. Salida de Alicante á las dos de la tarde; de los baños á las siete de la mañana. El dueño dispone de coches para las familias que deseen hacer el viaje solo. Además tiene carros para los equipajes.

### Telegramas

(De nuestro servicio especial)

#### DE MADRID

##### Cuestión arreglada

Se ha solucionado por medio un acta la cuestión pendiente entre Manuel Bueno y el propietario de La Mañana, Luis Silvela. Aquél retira los comentarios que juzgaba éste depresivos, después de manifestar los representantes de Silvela que éste no ha realizado deliberadamente ningún acto que pudiera molestar á Manuel Bueno.

##### El cupo militar

Los padres de los mozos del actual reemplazo celebran hoy un mitin en el Centro Federal, para pedir la rebaja del cupo.

##### Prieto indispuerto

García Prieto asistió hoy á su despacho del ministerio de Estado, pero se retiró indispuerto á causa de un enfriamiento.

##### Esperando á Pablo Iglesias

La agrupación socialista madrileña ha publicado un llamamiento citando á los obreros para acudir á la estación del Mediodía á las nueve y cuarenta y cinco minutos de la noche, hora en que llegará Pablo Iglesias.

##### Información oficiosa

Oficialmente han desmentido los servidores de la reina madre doña María Cristina, el rumor circulado de que tuviera el propósito de adquirir un solar para construir un palacio en las cercanías de la plaza de Oriente, abandonando las habitaciones que ahora ocupa al lado del erio.

### Lotería Nacional

PREMIOS MAYORES

Con 100.000 pesetas

**1.504**

Coruña

Con 60.000 pesetas

**28.709**

Estepona

Con 20.000 pesetas

**24.824**

Sevilla

Con 1.500 pesetas

4.629, 15.481, 16.077, 827, 17.584  
4.648, 6.703, 8.821, 739, 16.038, 21.052,  
21.862, 12.879, 21.983, 9.803, 4.920.

### ISLEÑA MARITIMA

Los vapores correos de esta Compañía saldrán de este puerto desde 1.º de Octubre próximo todos los SABADOS A LAS TRES DE LA TARDE para Ibiza y Palma directo, en vez de los miércoles como venían efectuándolo.

### OSTRAS Inauguración

#### de la temporada

Primera llegada el sábado 1.º de Octubre y se continuarán á recibir hasta fin de Abril.

#### BLANCAS DE ARCAÇON

Dos clases solamente. Primeras gordas finas y medianas id. Muy en breve se recibirán las VERDES DE MARENNES. Los precios serán los mismos que los años anteriores. Servidas á domicilio, abiertas y con limón. Vinos blancos especiales para ostras. Maison Française.—Paseo de los Mártires, 52.—Alicante.

### Espectáculos

#### Cine-Sport

A las siete y media  
**El asistente del coronel**  
A las ocho y cuarto  
**Mentiroso ó el tío Iepa**  
A las nueve y cuarto  
**El primer roro**  
A las diez, doble:  
**Esos son otros López**  
**El cascabel al gato**  
En todas las secciones se exhibirán cuatro películas, dos estreno.

### BANCO DE CARTAGENA

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

Casa Central en CARTAGENA.

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Oádes, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Mazarrón, Olesa, Caravaca, Melilla, Helián, Elche, Yecla.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones.

Horas de caja: Mañana, 9'30.—Tarde, 3 á 4

Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses:

Cuentas corrientes disponibles á la vista, 1 por 100 anual.  
Cuentas corrientes disponibles á 8 días, 1'25 corrientes por 100 anual.  
Cuentas corrientes disponibles á 30 días, 1'50 por 100 anual.  
Imposiciones á fecha fija, 3 por 100 anual.  
Abona á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.

#### CAJA DE AHORROS

PESETAS

Saldo anterior . . . . . 13.740.435'24  
Imposiciones durante la semana . . . . . 313.716'51  
Suma . . . . . 14.054.151'75  
Reintegros . . . . . 388.863'22  
Saldo . . . . . 13.665.288'53  
Cartagena 24 de Septiembre de 1910.

### Chic Parisien

CORSETERIA

DE JOSEFA PEIRO

ULTIMOS MODELOS

Confección francesa é inglesa Especialidades de la casa

ALICANTE: Plaza de Castelar, 1.—  
CASA EN VALENCIA: Plaza de Mariano Benlliure, 5, principal.



Corsés faja para disminuir el vientre; para novias, para estado interesante. Sostenedores de pecho de varias clases y formas. Tirantes para corregir el pecho y la espalda. Se hacen toda clase de corsés á la medida en forma entallada y rectos para trajes Imperio y de Levita

capricho de las señoras. Corsés en forma recta desde 5 pesetas en adelante. Ultimos modelos para temporada de verano en corsés de tul y de cintas, para campo. Toda señora de buen gusto debe visitar esta casa, donde encontrará todas las creaciones y caprichos más recientes en el ramo de corsetería.

¿Quiere usted saborear el más exquisito café?  
EN EL ESPAÑOL

¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?  
EN EL ESPAÑOL

¿Queréis estar bien servidos?  
Visitad el bonito y elegante establecimiento de peluquería

### LA HIGIENE

[No equivocarse!  
17, Angeles, 17. Frente á La Valencianeta.

¿Quiere usted beber sin miedo?  
En el elegante y oriental kiosco de

### Tomás Casanova

Plaza de Castelar  
se sirven los más renombrados refrescos y aperitivos con agua filtrada y esterilizada por el filtro más moderno que se conoce sistema  
NORDMEYER-BERKEFELD  
A pesar de estas ventajas higiénicas que el Sr. Casanova ofrece al público, los precios de dichas bebidas son los mismos de siempre.  
Hay que ir á beber al kiosco Oriental, Plaza de Castelar. A la entrada del Paseo de Méndez Núñez

Administración de fincas rústicas y urbanas

Pedro García—Serrano Abela  
San Pascual, núm. 1, principal.—Alicante.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO, R. COSTA

### EL GENIO DEL MAL

NOVELA HISTORICO SOCIAL

—En efecto—contestó Armando alzando vivamente la cabeza.  
—Pues bien, no, nunca ha consentido en ser mi esposa.  
El conde se quedó perplejo durante algunos minutos. Quizás no lo creía.

(55)  
—¿Pero, la razón, la razón?  
—¿A qué pedírsela á esa mujer? No me la hubiera dado. La supliqué de rodillas, no por mí, sino por nuestra hija que faese mi mujer; fué inexorable.  
Postrado un momento por aquella revelación, Armando recobró su sangre fría.  
—Ahora comprendo—dijo—porqué queráis habitaciones separadas; esto me parecía extraño, pero lo que me parece aún, es que, con un carácter lleno de salvaje pasión como el de Ester, no quiera á su hija.  
—Se equivoca usted; la adora y no ve en el mundo nada más perfecto y hermoso que ella.  
—¿Y consiente en vivir separada?  
—En no verla nunca? ¡No comprendo!...  
Me juzgará usted loco, señor conde, pero rectificará su opinión cuando le haya contado lo que ocurrió la noche en que dió á luz una niña lo condesa Cecilia.  
Armando se puso livido; su imagina-

ción se perdió; comprendió que la revelación que Samuel iba á confiarle encerraba algo de grave, de horrible para él.  
El secretario del conde se pasó una mano por la frente, y en voz baja, lento, uniforme, contó cuanto había ocurrido aquella dolorosa noche.  
—¡Infamia, infamia!—balbuceaba Armando.—¿Así, pues, esa mujer quería sacrificar á un sér inocente para dar rienda á su venganza? ¿Y quién me prueba que la substitución no se llevase á cabo?  
Dos gruesas lágrimas cayeron sobre las descarnadas mejillas del secretario.  
—¡Oh, señor!... ¿Podrá usted dudar de su fiel servidor?—balbuceó.  
—¡Pero tú aceptaste la parte de cómplice!  
—¿No comprende usted que lo hice para salvarlo todo? Si no hubiese fingido consentir en cuanto Ester quería, la infame mujer se hubiese vengado en la

condesa, y hubiera matado quizás á la niña, porque nada puede detener á esa naturaleza indómita, ese genio maléfico. Por el contrario, fingiendo que favorecía sus miras, no solamente no se hizo el cambio, sino que la venganza de Ester cae sobre ella misma. Su hija de usted, que ella cree la suya, es amada hasta la adoración por ella, hasta el delirio. Para darle un nombre espléndido, una colosal fortuna, para hacerla feliz, sacrificaría la vida sin vacilar. Por otra parte, yo he podido conservar á mi ángel y educarla á mi manera, para mi orgullo; tener una criatura de mi sangre, que me amase como yo sentía la necesidad de amar, una hija que fuera del todo mía, que me llamase con el dulce nombre de padre. Ahora, juzgárame usted, señor conde; dígame si aun le parezco culpable.  
Las palabras de Samuel parecieron galvanizar la atonía en que había caído el conde. Levantó la cabeza y tendióle su mano al secretario, que la llevó con

transporte á sus labios, mientras un rayo de gozo brillaba en sus ojos. Hubo un momento de silencio.  
—¡Gracias,—dijo por último el conde con voz temblorosa,—gracias, por cuanto has hecho por mí; sí, he sido injusto contigo. A no ser por tí, esa mujer hubiese encontrado cualquier otro medio para deshogar su rencor. Pero, ¿cómo debo obrar ahora? ¿Cómo podré soportar su presencia, ver aquellos labios traidores besando á mi mujer y á mi hija?  
—Se perdería usted y perdería á Blanca si obrara de una manera indiferente á la observada hasta hoy. Lo repito, Ester no retrocedería ante ningún obstáculo para vengarse, aun cuando perdiese la vida.  
—¿Qué me aconsejas?  
—Continuar callando, fingir ignorarlo todo, y así habrá seguridad de que no puede ocurrir nada.  
—Pero, ¿qué diré cuando me pregunten quié es la joven que está en esta casa?



¡SEÑORAS!!

¡Maravilloso invento!!

¡Depilación verdad!!

se obtiene usando el

DEPILATORIO DE LOS ÁNGELES

Unico preparado infalible para la destrucción radical de la raíz del vello ó pelo sin irritar ni perjudicar lo más mínimo el cutis. La señora que tiene pelo ó vello es porque quiere, pues mediante contrato

¡Nada se paga si pasado un año vuelve a renacer!

¡PUEDE DARSE MAYOR GARANTÍA!

CONSULTA por el inventor D. Meliodoro Gillo Rambla de Canalejas, 13.-Barcelona

En 3 A. G. Y DIAS FESTIVOS DE 10 A 1

También se dan consignas á provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

de venta en todas las buenas PERFUMERÍAS, DROGUERÍAS Y FARMACIAS



ESTÓMAGO E INTESTINOS

El único medicamento sin calmantes que cura las acedías, dispepsias, gastralgias, catarros y úlceras de dichos órganos, diarreas, vómitos y cuanto revele malas digestiones, es la PERLA ESTOMACAL de Fernández Moreno. Caja 10 reales. Con 2 cajas han curado individuos que llevaban padeciendo más de 30 años. Por un real más se remite á todos puntos. Madrid, Sacramento, 2, y prales farmacia.



DISPONIBLE

Anemia

VINO DE OSTRAS DEL DOCTOR SASTRE Y MARQUÉS

Premiado en la Exposición Universal de París 1900

El mejor de los tónicos conocidos, preferentemente recomendado por su eficacia en las convalecencias de todas las enfermedades, especialmente en la anemia, clorosis, histerismo y en todas las que se hayan disminuido el apetito por notable que sea. Lo recomendamos muy eficazmente.

Hospital, 109 y Cadena, 2.-BARCELONA

LA AUSTRIACA

FABRICA DE GASEOSAS

de Juan Santamaría

LIMONADA ESPUMOSA

LA MEJOR QUE SE FABRICA

Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sódico y con agua perfectamente filtrada con el filtro BURON esterilizada con el filtro PAS-TEUR.

Agua de Mondáriz artificial, preparada con el Agua de Seltz y los principios medicinales que contiene el Agua de Mondáriz natural.

Zaragoza, 1 y L'orna, 2.-Alicante; SERVICIO A DOMICILIO

Hijos de Jnan Mas Dole y C.

Agentes de Aduanas y Comisioneros Alicante.

PLATERIA FRANCISCO ORTIZ Y PASTOR Mayor, 5 Alicante Se fabrican por encargo todos los artículos que comprende el ramo. En este establecimiento encontrará el público un verísimo surtido en todo lo referente al ramo de platerías.



LA MEJOR TINTURA PROGRESIVA

LA FLOR DE ORO

Usando esta privilegiada agua, nunca tendréis canas ni seréis calvos. El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer.

- La Flor de Oro es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba, no mancha el cutis ni ensucia la ropa.
- La Flor de Oro Esta tintura no contiene nitrato de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro.
- La Flor de Oro Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación.
- La Flor de Oro Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se suaviza, se aumenta y se perfuma.
- La Flor de Oro es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica.
- La Flor de Oro conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro, castaño ó rubio; el color depende de más ó menos aplicaciones.
- La Flor de Oro Esta tintura deja el cabello tan hermoso, que no es posible distinguirlo del natural, si su aplicación se hace bien.
- La Flor de Oro La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo es basta; por lo que, si se quiere, la persona más íntima ignora el artificio.
- La Flor de Oro Con el uso de esta agua se curan y evitan las pústulas, cesa la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere mayor vigor, nunca seréis calvos.
- La Flor de Oro Este agua deben usarla todas las personas que deseen conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.
- La Flor de Oro Es la única tintura que á los cinco minutos de aplicarse se el cabello y no despiden mal olor.

Las personas de temperamento herpético debe precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud y lograrán tener la cabeza sana y limpia, con solo una aplicación cada ocho días y si á la vez desean teñir el pelo hágase lo que dice el prospecto que se acompaña con la botella. Los prospectos explican el modo fácil de usarlo. — Precio 5 pesetas. De venta en Alicante: Droguería de Remigio Romero y principales perfumerías y droguerías de España. Al por mayor, señores Vicente Ferrer y compañía.—Uriach y Compañía y Dr. Andreu.

Este preparado se recomienda por médicos eminentes como utilidad indiscutible en el Escrofulismo y Raquitismo. Catarras Bronquiales y Tosas Rebeldes. Sus resultados son altamente beneficiosos en el primer grado de la Tuberculosis Pulmonar, pues contiene la marcha de tan terrible padecimiento. Engorda y fortalece á los niños, favoreciendo la nutrición del sistema óseo.

Preparada con Aceite puro de Hígado de Bacalao, con Hipofosfitos de Cal, Sosa y Guayacol. SE VENDE EN TODAS LAS FARMACIAS Y DROGUERIAS

Deposito central: Laboratorio Químico Farmacéutico de F. del Río Guerrero, Sucesor de González Marfil.—MALAGA

DESCONFIAD DE LAS IMITACIONES

Emulsión Marfil al guayacol

Premiada en la Exposición de Alejandria

Sociedad Anónima de Navegación Trasatlántica. (Antes A. Folch y Comp. S. en C.)

Líneas mensuales de Alicante. — Líneas de Antillas y Estados Unidos. — Para Canarias, Puerto Rico, Mayagüez, Ponce, Santo Domingo, Habana, Matanzas, Cardenas, Guantánamo, Santiago de Cuba. Líneas de la América del Sud. — Para Río Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires. — Para fletes y demás informes, dirigirse á su consignatario:

PEDRO LLORCA-GRAVINA, 3, 1 ALICANTE